

Clover Bootloader aktuelle und ältere Versionen

Beitrag von „al6042“ vom 10. Oktober 2018, 00:35

Und heir mal noch die Version 4699, mit folgenden Neuerungen:

- [4699] transform gradients in rastering
- [4698] fix ACPI_MLF for some laptop that can't control backlight
- [4697] improve it and deal with treatment if system doesn't have backlight values
- [4696] fix potential black screen issue if SetRealMouseBacklight
- [4695] correct FileVault2 title/description
- [4694] handle IngestKeys="Detect" when VirtualSMC.kext is used by rehabman
- [4693] Fixed FileVault 2 translations
- [4692] VirtualSMC support: checkout and compilation (XCODES only ATM) by vector sigma. Package implementation by Sherlock
- [4691] fix for AcpiPatcher by rehabman
- [4690] Restored SMCHelper as mandatory driver
- [4689] Fixed driver name in AppleUSSupport/postinstall
- [4688] Adding back the AppleUSSupport's postinstall script
- [4687] FileVault2 drivers are now optional and stored in drivers-off/driverfix/FileVault2
- [4686] revert to a unix version of AppleUSSupport postinstall script by Sherlock
- [4685] fix description in package from r4674

Wie üblich wird wie folgt installiert, bzw. aktualisiert:

So sieht das im Duster-Modus unter Mojave aus



Hier sollte wieder der Punkt "Customize" gewählt werden, damit man prüfen kann, was sich alles geändert hat oder auswählen kann, was man braucht.

Und hier die spannendste Anpassung, die nicht "unter der Haube" stattfand.
Es gibt eine sichtbare Trennung der EFI-Treiber nach "UEFI Drivers" und "FileVault 2 UEFI Drivers"...

Das dünnt für den Standard-User ohne Bedarf für FileVault 2 die Auswahl der wichtigsten EFI-Treiber um einiges ein.
Und man installiert nicht aus versehen Treiber, die den nächsten Neustart behindern, ohne das man die ausgewählt hätte... 😊

